

## **BASES CONCURSO 30 AÑOS LOS REPORTEROS**

El programa Los Reporteros de Canal Sur Televisión convoca el **Concurso 30 Años de Los Reporteros** con motivo de las tres décadas que lleva ininterrumpidas este espacio que es el más veterano de la televisión pública andaluza.

Con más de 1.300 programas emitidos y cerca de 4.000 reportajes de producción propia este programa ha dado voz y puesto imagen a miles de andaluces que han sido protagonistas de la actualidad, de acontecimientos, de historias singulares. El rigor, el análisis, el perfil más humano y el menos conocido, el contar las cosas con otro tiempo, sin prisas, con detenimiento son características que subrayamos en estos 30 años de andadura y creemos que ahora, en la era del consumo fácil, es más necesario que nunca.

Ahora queremos incentivar el amor por el reporterismo clásico a los estudiantes universitarios de Periodismo, Ciencias de la Comunicación y Comunicación Audiovisual y por eso convocamos el **Concurso 30 Años de Los Reporteros** para demostrar que en el lenguaje audiovisual es posible el pensamiento crítico, la investigación, la creatividad, la innovación, la serenidad y por supuesto el trabajo en equipo.

El **Concurso 30 Años de Los Reporteros** es una propuesta de ámbito nacional dirigido a estudiantes de Periodismo, Ciencias de la Comunicación y Comunicación Audiovisual para que presenten sus propuestas de reportajes con temática libre pero con especial vinculación a Andalucía.

**OBJETIVOS:** Incentivar a los estudiantes en la labor de investigación y en la búsqueda de la información contrastada y rigurosa, así como en el tratamiento correcto de las imágenes, subrayando la innovación, la creatividad y la originalidad sin perder de vista el rigor informativo y las distintas perspectivas desde las que se pueden enfocar los temas a abordar.

**PARTICIPANTES:** Podrán participar todos los estudiantes de grado o de máster en Periodismo, Ciencias de la Comunicación o Comunicación Audiovisual que no estén trabajando de manera profesional en el momento de presentar los trabajos.

**TRABAJOS A PRESENTAR:** Los participantes tendrán que elaborar un reportaje de 7 a 9 minutos de duración de temática libre pero con vinculación a Andalucía. Pueden tratarse historias humanas, sociales, culturales o abordar cuestiones de denuncia social, consumo, economía o actualidad. Se valorará el enfoque presentado, la calidad del guion, las fuentes empleadas, la realización y el montaje audiovisual. Se podrá utilizar tanto material propio como el disponible en internet, siempre que sus propietarios autoricen su uso en otras obras. El vídeo será inédito e irá acompañado de un listado citando los recursos ajenos utilizados. El reportaje tendrá una estructura con una introducción, un título y al final deberá recoger un listado de créditos con todos los participantes en la elaboración del mismo. Cada uno de los intervinientes en el reportaje tendrá que ser reconocido por su nombre y cargo.

**PLAZO DE PRESENTACIÓN:** Del 28 de febrero de 2020 al 30 de septiembre de 2020 a las 21 horas.

**MODO DE PRESENTACIÓN:** Los participantes tendrán que enviar guion por escrito (donde figure título del reportaje, personas que intervienen y títulos de créditos) y reportaje de vídeo mediante archivo compartido a través de wetransfer o Dropbox o similar a la dirección de correo **30premioreporteros@rtva.es**

**PREMIOS:** El reportaje que resulte ganador a juicio del jurado recibirá placa conmemorativa y se emitirá en el programa Los Reporteros de Canal Sur Televisión en horario de prime time . Además sus participantes podrán asistir (y colaborar)\* en la realización de otro reportaje con un equipo del programa y participarán junto a los reporteros en todas las fases de elaboración del mismo: desde la preproducción, la producción, la grabación y la postproducción de dicho reportaje, previa firma de acuerdo de colaboración con la facultad o centro de donde provengan los estudiantes galardonados\*\*

\* Sin que esto suponga trabajo activo

\*\* Propuesta para convenio de colaboración entre Canal Sur RadioTelevisión y la Universidad de origen de los estudiantes.